

Auszug aus der Niederschrift zur Sitzung des Rates der Stadt Hagen vom 01.10.2020

Öffentlicher Teil

TOP .. Pestizidfreie Kommune
0338/2020
Entscheidung
geändert beschlossen

Herr Oberbürgermeister Schulz erklärt, dass die Verwaltung empfiehlt, in der Beschlussfassung der Vorlage zu beschließen. Da der Beschluss des Ausschusses für Umwelt, Stadtsauberkeit, Sicherheit und Mobilität der weitergehende ist, lässt er über diesen zuerst abstimmen.

Beschluss:

Die Stadt Hagen erklärt sich zur pestizidfreien Kommune. Damit erklärt sie, dass sie

1. ab sofort auf allen kommunalen Flächen (Kulturland sowie Nichtkulturland) keine chemisch-synthetischen Pestizide (Pflanzenschutzmittel) einsetzt (falls das nicht schon so geschieht),
2. bienen- und insektenfreundliche Blühflächen oder Projekte initiiert,
3. bei der zukünftigen Verpachtung kommunaler Flächen für eine landwirtschaftliche Nutzung ein Verbot des Einsatzes von Pestiziden im Pachtvertrag **verbindlich vereinbart**,
4. Tochterunternehmen mit kommunaler Mehrheitsbeteiligung zur pestizidfreien Bewirtschaftung auffordert,
5. Bürger*innen über die Bedeutung von Biodiversität in der Stadt informiert und gleichzeitig Möglichkeiten zum Schutz von Bestäubern wie Bienen und Wildbienen sowie giftfreie Maßnahmen beim Gärtnern aufzeigt.

Abstimmungsergebnis:

Mit Mehrheit bei 1 Gegenstimme der AfD-Fraktion beschlossen